

Le Groupe de personnalités éminentes du Commonwealth a conclu que les Noirs sud-africains "en ont assez de l'apartheid" et qu'"ils ne sont plus disposés à se soumettre à son oppression, à sa discrimination et à son exploitation". Il ne s'agit pas de savoir s'il sera mis fin à l'apartheid mais de quelle façon et quand. Les mesures prises par le gouvernement de l'Afrique du Sud en vue de restreindre encore davantage l'opposition ouverte et pacifique à l'apartheid ne feront que multiplier les risques de renforcement du cycle de la violence. Ces mesures mettent en relief la nécessité, pour la communauté internationale, d'élargir, de resserrer et d'intensifier l'application des mesures que les membres du Commonwealth ont prises pour encourager le démantèlement de l'apartheid.

Le Comité se joint aux nombreux Sud-Africains et à la communauté internationale pour demander au gouvernement de l'Afrique du Sud de revenir sur les mesures qu'il a prises et de préparer la voie à des négociations concrètes en vue de mettre sur pied un gouvernement représentatif non-racial. Le Comité réaffirme son engagement envers cet objectif.